
 

« NOUS LE SAVONS, QUAND LES HOMMES AIMENT DIEU, LUI-MÊME FAIT TOUT 
CONTRIBUER À LEUR BIEN, PUISQU’ILS SONT APPELÉS SELON LE DESSEIN DE SON 
AMOUR. (Rm 8, 28)

Nous sommes ceux qui annoncent le Seigneur, nous ne nous annonçons pas nous-
mêmes, ni nous n’annonçons un parti politique, une idéologie, non : nous annonçons 
Jésus. Nous devons mettre Jésus en contact avec les gens, sans les convaincre, mais 
en laissant le Seigneur convaincre. Comme nous l’a en effet enseigné le pape Benoît, 
« l’Église ne fait pas de prosélytisme. elle se développe plutôt par « attraction » » 
          PAPE FRANÇOIS

Dimanche 18 février           	 	 	 	 	 Attraction

DANS MA VIE 
L’amour attire l’amour et engendre l’amour. La haine attire la haine et engendre la 
haine. il est en notre pouvoir, à chacun de nous, de tout transformer par l’amour. 
Ainsi, les cercles deviendront cercles vertueux.

ET SI… JE JE DÉCIDAIS RÉSOLUMENT D’AIMER ?

JE PRIE 

Pour que l’amour guide chacun de mes pas, de mes gestes, chacune de mes 
paroles.


